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ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE MÁSTER EN ELECTRÓNICA 
INDUSTRIAL 

 
Asistentes: 

• D. Antonio Francisco Díaz García (secretario) 

• D. Salvador Rodríguez Bolívar (coordinador) 

• D. Noel Rodríguez Santiago 

• D. Andrés Roldán Aranda 

• D. Juan Antonio López Villanueva 

• D. Juan Moro Mejías (estudiante) 
 
 
En la ciudad de Granada, siendo las 10:00 horas del día 3 de febrero de 2022, se reúnen los 
miembros relacionados de la Comisión Académica del Máster para tratar los siguientes 
puntos previstos en el orden del día. 
 
 

1. Asignación de TFM 
El coordinador ha recibido la lista de solicitudes. La mayoría estaban presasignados. Sólo 
quedan 5 por asignar. Se sigue el procedimiento de ordenación y asignación de TFM 
solicitados. Por lo que queda asignada la lista de TFM. 
 

2. Prácticas en empresa  
Casi todos tienen las prácticas asignadas. La mayoría en proyectos de la UGR. Queda asignar 
algunas prácticas con empresas que se resolverán en los próximos días. 
 

3. Presupuesto 
Nos han asignado 13.000 euros, como el año anterior. 1000 para TFM, 9000 para 
asignaturas, 3000 a dietas viajes. Se propone seguir los mismos criterios que otros años. 
 

4. Sobre coordinación en las asignaturas del Máster 
Principalmente sobre las fechas de evaluación de las asignaturas del primer bloque, que 
coincide con el desarrollo de clases del segundo bloque. Se propone una posible de reunión 
de coordinación. El problema está relacionado con la fecha de comienzo del curso, y de 
incorporación de nuevos estudiantes durante el primer periodo. 
 

5. Sobre el Doble Máster Teleco-Electrónica Industrial 
Se está estudiando sobre un doble Máster Teleco-Electrónica Industrial. Hay que evaluar los 
perfiles de acceso, así como que posibles convalidaciones en ambos sentidos. Se tratará 
inicialmente de estudiar la oferta de dobles máster de otras universidades para tener 
referencias para el modelo a proponer. 
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6. Ruegos y preguntas  
Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión, siendo las 9 horas y 45 

minutos del día arriba indicado. 
 
 
 
Fdo. Antonio Francisco Díaz García   Fdo. Salvador Rodríguez Bolívar 
Secretario Comisión Académica   Coordinador Comisión Académica 
 


